

BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Gremium:	Ortsgemeinderat	Datum:	25.11.2020
Behandlung:		Aktenzeichen:	
Öffentlichkeitsstatus	öffentlich	Vorlage Nr.	
Sitzungsdatum:	29.10.2020	Niederschrift:	17/OGR/041

Projektvergabe Kyllauen

Sachverhalt:

Die Prinzenallee kann nicht bebaut werden und liegt als Grünfläche ungenutzt brach. Im Rahmen der Gestaltung des gesamten Areales zu einer interkulturellen Begegnungsstätte wurden Überlegungen aus vorangegangenen Dorfmoderationen eingebracht.

In einem Bereich der Kyll, Höhe der alten Postille, wurde seinerzeit eine Zuwegung zur Kyll sowie eine Überquerungsmöglichkeit auf die gegenüberliegende Seite angedacht, aber wegen fehlender HH-Mittel nicht weiter verfolgt. In Gesprächen mit der SGD Nord Wasserwirtschaft und der KV Vulkaneifel, als zuständige Behörde für die Gewässerunterhaltung, wurden Eckpunkte für eine mögliche Nutzung von Kyll und der Uferbereiche abgesteckt. Fördermittel, wie z.B. „Aktion blau“ setzen eine Fachplanung voraus. Die von der SGD Nord favorisierten Ingenieur-Büros liegen kostenmäßig in einem mittleren 5-stelligen Bereich, wobei aber u. U. deutlich größere Bereiche beplant werden müssten. Ein ortsnahes Planungsbüro wurde angefragt, ob eine Expertise unter Einarbeitung unserer Überlegungen erstellt werden könne. Dazu gab es bereits im Sommer zwei für uns kostenfreie Ortstermine. Eine Planung, insbesondere unter Einbringung unserer Ideen, würde das Büro gemäß dem vorliegenden Angebot ausarbeiten.

Beschluss:

Nach sehr eingehender Diskussion beschließt der Ortsgemeinderat, das Planungsbüro Bollinger + Eltze, Gerolstein, gem. dem vorliegenden Honorarangebot i.H.v. ca. 6.485,61 € zu beauftragen. Die dafür benötigten Mittel sollen im HH 2021 eingestellt werden.

Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen

Ja: 12